

▶交通量が多く慢性的な渋滞



いないため危険 員が狭く歩車道が分離されて ・ ・



に向け、

府において用地事業用地の取得

完成を目指して、 きます。 市では、 0)

ら、事業の推進を図ってき京都 府と 連携しなが完成を目指して、引き続 いては、 広報ま 一日でも早 随時お 随時お知ら ないづるな ないでるな

交流を一層促進し、東西保することで、人・物の緩和し、交通の流れを確

力あるまちづく 市街地が一

体となった活

掘削工事に着手できるよ成31年度にはトンネルの成か完了次第、平 う取り組んでいきます。

路としても重要であるた線は、災害時の緊急避難

保が求められています。め、より円滑な交通の確

4車線化により渋滞を

います (交通量1日約の車両の合流によって、特に交通が集中する区特に交通が集中する区であることから、慢 区間は、

府道小倉西舞鶴線は 現 鳥

転車や歩行者の安全な通く、歩道もないため、自います。また、幅員が狭 に支障を来してい

たなトンネルを築造して 通の確保を図るため が進めて 車線にする事業を京都

計画概要

**◈道路延長** 

**◇**区間 区間333以) (トンネル

**◎車線数** 森( 上安の東西間

◇ 総幅員 4車線 (片側に歩道あり

せない道路です 東西市街地を最短経路で しかし、 まちづくりに欠か

く、歩道、上には、特別を表達が集中するため、

自転車

現在、

安全で円滑な交 概要と きているとは言い難い時行者の事故や大型車歩行者の事故や大型車があるなど、十分な幅員や高さが確保で 著しく、また、自転車ら老朽化による劣化が 状況です。

市街地の一体化を促進

間は、市道北吸森線白鳥トンネルの前後

う予定です。 とともに、現在のトン とともに、現在のトン ネルについても、車両ルには歩道を設置するのため、新トンネ ◎渋滞緩和による東西

築造から60年2

ンネ

主な整備効果